

PlantaDoce.

Empresa

Hospitales Parque redobla su apuesta tecnológica: 1,3 millones de euros en diagnóstico

El grupo hospitalario privado español ha invertido 800.000 euros en una resonancia en su centro de Don Benito, en Badajoz, y más de medio millón de euros en un TAC en Tenerife.

A. Escobar
2 oct 2020 - 05:00



Hospitales Parque redobla su apuesta tecnológica con dos nuevas inversiones . El grupo, integrado en el área de diversificación de la aseguradora Caser, ha acometido una inversión de 1,3 millones de euros en equipamiento tecnológico de diagnóstico de imagen en dos de sus hospitales, en Tenerife y en Badajoz, según han adelantado desde la compañía a PlantaDoce.

La primera de las inversiones es la del Hospital Parque Vegas Altas, en Don Benito (Badajoz). Esta instalación da un nuevo salto cualitativo en sus prestaciones diagnósticas, ya que ha adquirido y puesto en servicio la resonancia magnética

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/hospitales-parque-redobla-su-apuesta-tecnologica-13-millones-de-euros-en-diagnostico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Philips Ingenia 1.5T Omega de 70 centímetros de Gantry.

El nuevo equipo de diagnóstico de imagen constituye, hasta el momento, la resonancia más moderna de Extremadura y ha supuesto una inversión de 800.000 euros, según confirman desde Hospitales Parque.

Hospitales Parque confía a Philips la puesta en marcha y servicio de estos dos equipos

El *software* clínico avanzado de que dispone la resonancia garantiza “la realización de todo tipo de estudios complejos [...], que permiten estudios con respiración libre y estudios avanzados de perfusión y difusión”, explican desde el grupo. Asimismo, realiza estudios dinámicos para mama y próstata para detección precoz del cáncer, lo que permite evitar biopsias si la resonancia es negativa o ir dirigida la biopsia a la zona de la próstata si encontramos el tumor en la resonancia.

Además, también se realizan estudios de pacientes claustrofóbicos y pediátricos que precisen sedación en colaboración con el servicio de anestesiología del hospital extremeño.

El operador también ha desembolsado más de medio millón de euros en su Hospital Parque Tenerife para poner en marcha un equipo de tomografía axial computarizada (TAC). Esta tecnología permite avanzar en el diagnóstico precoz de algunos de los cánceres más frecuentes, como el de pulmón, o acceder al origen de las arterias coronarias.

El grupo superó los cuarenta millones de euros de facturación en el ejercicio 2019

De la misma forma que sucede en Don Benito, el nuevo aparato de Tenerife es de la marca Philips. Este cuenta con 128 cortes virtuales de la zona analizada, a lo que se suman otros parámetros técnicos de última generación. Esto hace posible la obtención de una imagen tridimensional de alta calidad en menos tiempo como consecuencia de una mayor velocidad en la toma de las capturas.

Otra de las ventajas del nuevo escáner se centra en la aplicación de dosis de radiación

PlantaDoce.

mínima, un 80% menos que en el caso de los aparatos convencionales. Este aspecto, junto a la reducción del tiempo de exposición, le convierte en “una herramienta de primera línea de cara al diagnóstico precoz de determinadas enfermedades”, destacan desde el grupo.

Hospitales Parque alcanzó una facturación de 47,5 millones de euros en 2019, lo que significó un crecimiento de más del 70% respecto al año anterior. **Entre sus últimos movimientos destaca la integración en su red del centro médico Laserclinic de Manacor (Mallorca).** La gestión depende directamente del Hospital de Llevant, centro dependiente del grupo.

El centro policlínico manacorenses ocupa una superficie de 1.400 metros cuadrados.

Laserclinic, con más de diez años de servicio, ofrece las especialidades de dermatología, otorrinolaringología, clínica del dolor, cirugía general, aparato digestivo, podología, urología, cardiología, medicina general, endocrinología, medicina estética, nutrición y dietética, psicología, pediatría y fisioterapia. Tras el acuerdo alcanzado con Laserclinic, Hospitales Parque pasa a gestionar una actividad que en 2019 supuso un total de más de 17.000 actos médicos y 14.000 sesiones de fisioterapia.